



Marion Henry offre une bouffée d'air frais aux Bissonnes

BASKETBALL - 1L DAMES

La Nord-Vaudoise de 19 ans a grandement contribué à la large victoire des Yverdonnoises, vendredi face à Blonay.

TEXTE : SIMON GRIN
PHOTO : ZSOLT SARKOZY

Marion Henry (*photo, avec le ballon*) ne s'en cachait pas avant le match : « On doit montrer que la défaite contre Blonay (54-46) à l'aller était une erreur. On se doit de gagner contre cette équipe qui a le même nombre de points que nous. » La jeune joueuse de 19 ans, qui évolue au club depuis dix ans déjà, est la meilleure marqueuse des Bissonnes cette saison. Son entraîneur, Orly Malungu,

explique : « Marion est une joueuse très offensive, elle met beaucoup d'impact physique, ses actions poussent ses coéquipières à se surpasser. Elle possède un bon leadership et c'est pour cela qu'elle est vice-capitaine depuis le début de la saison. »

Près de 30 points inscrits

La basketteuse, qui vient d'Épendes, n'a pas loupé l'occasion de montrer une nouvelle fois à son coach qu'il avait raison de lui accorder sa confiance, puisque l'aîlière est la joueuse ayant inscrit le plus de points (29) lors de l'affrontement contre Blonay. Elle a réussi à imposer son style de jeu et ses adversaires n'ont pas trouvé d'autres solutions que de commettre une faute pour la stopper.

Il n'y a jamais vraiment eu de suspense quant à l'issue de la partie, tant Marion Henry et ses

USY Bisons - Blonay Espoirs

107-45 (26-13 31-10 21-12 29-10)

Yverdon : Henry (29), Renggli (12), Meister (12), Lontsi (6), Lotomba (22), Cretegny (14), Ravussin (5), Daff Otu (3), Tekle (2), Duc (2), Bosset. Coach : Orly Malungu.
2/13 à trois points, 11/21 aux lancers francs.

Blonay : Tomaseili, François (7), Attanasio (7), Jansen (6), Bridy (9), Rentsch (16), Lazareva. Coach : Alexis Vaillant.
4/19 à trois points, 7/16 aux lancers francs.

Notes : les Isles, 40 spectateurs. Arbitrage de MM. Bovard et Devanthey.

coéquipières ont dominé tous les aspects du jeu.

Cependant, la vice-capitaine ne se contente pas juste de marquer. « J'aime aussi défendre, essayer de prendre de multiples rebonds. Je tente d'être la plus agressive possible pour récupérer un maximum de ballons, afin d'en suite pouvoir faire la passe afin que mes coéquipières marquent. » L'aîlière, qui est très compétitrice, reconnaît tout de même en rigolant être un peu insatisfaite de ne pas avoir atteint la barre des

30 points vendredi.

Avec cette large victoire, l'USY Bisons comptabilise désormais deux succès et se situe au 7^e rang du classement. « Nous avons une saison très compliquée, avec énormément de joueuses blessées depuis le début du championnat. Cette jolie victoire fait donc beaucoup de bien au moral de l'équipe, se réjouit Orly Malungu. Il nous reste cinq matches pour nous perfectionner, afin que, l'année prochaine, les résultats soient meilleurs. »